

DECREE

117 MORTAR REGIMENT, 5 MORTAR BRIGADE,
VOLKHOV FRONT.

25 July 1943

№ 013/n

Field Forces

Awarding On Behalf Of Presidium of the Supreme Soviet of Soviet
Union:

Medal "FOR BRAVERY"

...

5. Senior Sergeant commander of the 3rd artillery squadron reconnaissance EKIMOV Vasilij Ivanovich, who exhibited courage in the combat engagement near the lake Barskoe during 22-23 July 1943. Disregarding his personal safety, he skilfully conducted reconnaissance and observation despite the very intensive enemy artillery fire and quickly detected the enemy positions, which allowed the battery to destroy one machine-gun, one mortar battery, and 2 pillboxes.

Born 1907, none party member, Russian, a worker,
drafted to Red Army by Chernogorsky military
commissariat.

Home address: *intentionally obscured.*

...



Commander of 117 mortar regiment
Major *Signature* /ELISCHAEV/

Chief of Staff of 117 mortar regiment
Captain *Signature* /BEZRUCHKO/

Ваня
1943

Осв. свид. № 2

№ 61192820

Приказ

№ 117 минно-сапёрному полку 5 мшн бригады.

Волоховского фронта.

№ 013-НА

25 Июля 1943г.

Действующая Армия

От имени Президиума Верховного Совета СССР.
Награждаю: Медалью „За отвагу“!

1. От срочника - командира миномётной батареи 5 мшн бригады Фрола Фроловича Николаева (Сергеевич), лейтенант в боях 22-23 июля 1943 г. в районе оз. Барское проявил себя отважным и мужественным, огнём своего миномёта подавил один немецкий дивизион, уничтожил солдат и офицеров до 20 человек, и подавил одну мшн батарею.

1911 г. рождения, с/машинист, б/п, русский
Приван: Володарским РВК г. Ленинграда
адрес:

5. От срочника - командира отряда разведки 3 батареи Елизарова Владимира Ивановича, лейтенант в боях 22-23 июля 1943 г. в районе оз. Барское, проявил себя отважным разведчиком, умело проводя разведку и наблюдение не сворачивая на Уралогорской фронтовой Сергиевский отряд противника, не щадя своей жизни добился всех целей противника, благодаря чему огнём батареи было подавлено одно немецкое подразделение, одна миномётная батарея и разрушена 2 дивизиона пр-ка.

1907 г. рождения б/п, рабочий, русский
Приван: Орловским РВК.
адрес:

Командир 117 мшн
Маюр:

А. Шибанов

[Шибанов]

Начальник штаба
Капитан

Безручко

[Безручко]

Исполнено в 6 экз.
Экз. №1 - 5 мшн бригаде
Экз. №6 в дело полка
Исполнено 25 июля 1943г.

Заведующий производством Шибанов
мл. лейтенант:
[Тихонович]

Тихонович